

#SÜD 03. Juli 2024

Sommerzeit ist Eisaktionszeit

Mittlerweile hat es Tradition in Schwandorfer Werk der DB InfraGo: Die Eisaktion der EVG-Betriebsgruppe. Dabei gibt es nicht nur gutes, leckeres Eis, sondern Informationen des Betriebsrates und der EVG.



Klar doch, dass man sich das nicht zweimal sagen lässt - entsprechend groß war der Andrang. Die Tarifrunde steht in Kürze an und die Themen dazu liegen auf der Hand. Wir werden auch dieses Mal wieder unsere Mitglieder in die Forderungsfindung mit einbinden.

Derzeitige Themen sind der Fachkräftemangel, aber auch die Investitionen in die Infrastruktur und in welcher Höhe die Politik Mittel dafür in den kommenden Jahren zur Verfügung stellen wird. Besten Dank an die Organisatoren dieser Aktion vor Ort im Betrieb.